



SNT

SYNDICAT
NATIONAL
DES
TERRITORIAUX

Ensemble et pour tous



POLE ENFANCE JEUNESSE (PEJ) : UNE REORGANISATION MUSCLÉE, DES EQUIPES EN SOUFFRANCE !

Après plusieurs réorganisations successives, le pôle Enfance Jeunesse est à nouveau concernés par un nième projet/ expérimentation. Ce que l'on constate :

- *Pas de saisine préalable des représentants du personnel et pas de transparence sur la concertation avec les agents,*
- *Avis défavorable unanime des représentants du personnel sur le transfert des psychologues de l'enfance à l'Institut du psycho-traumatisme de l'Enfant et de l'Adolescent (GIP IPEA) et fermeture du Centre Maternel de Porchefontaine*
- ***Ambiance délétère au PEJ*** (sanctions disciplinaires malgré l'avis défavorable de la commission de discipline + mutations subies + équipes en sous-effectif ...)

Le SNT CFE-CGC conteste la méthode et demande une présentation aux représentants du personnel du projet global de réforme de la politique enfance du Département (externalisation, les moyens, impacts RH ...).

**En 2023, le SNT CFE-CGC à votre écoute – permanences les jeudi matin
Bureau 2-C-29 (Guyancourt) - 06.67.29.00.91 – cfe-cgc@yvelines.fr**

